

ABSTRAK

Penelitian di bawah ini berfokus pada alasan dibalik keputusan Perancis untuk mempertahankan Perjanjian Le Touquet 2003. Perjanjian Le Touquet 2003 merupakan perjanjian kerja sama Inggris-Perancis dalam rangka mengatasi isu krisis imigran di Calais atau dikenal dengan “Calais Jungle”. Kemudian, tujuan dari penelitian ini ialah menganalisa alasan dibalik perilaku Perancis dalam mempertahankan Perjanjian Le Touquet 2003 dengan menggunakan teori sekuritisasi sebagai dasar keputusan negara dalam mempertahankan suatu kerja sama dengan negara lain. Melalui teori sekuritisasi, penulis menjelaskan bahwa suatu isu dapat dikonstruksikan negara sebagai ancaman bagi keamanan nasional, sehingga memerlukan sejumlah langkah untuk mengantisipasi resiko yang ditimbulkan. Upaya untuk melakukan sekuritisasi dapat dilakukan dengan membentuk perjanjian kerja sama bilateral. Argumentasi penelitian yang diajukan penulis ialah Perancis mempertahankan Perjanjian Le Touquet 2003 karena diuntungkan dengan skema kerja sama finansial dan informasi yang berguna untuk merealisasikan sekuritisasi Perancis terhadap isu ‘Calais Jungle’. Ketidakamanan dalam ranah domestik Perancis serta semakin banyaknya jumlah imigran yang masuk ke Perancis dari tahun ke tahun membuat Perancis berkonsentrasi untuk mengamankan Calais melalui upaya sekuritisasi. Langkah-langkah sekuritisasi isu “Calais Jungle” yang dilakukan Perancis terlihat pada kebijakan-kebijakan yang dikeluarkan bagi para imigran di Calais serta beberapa pernyataan pemerintah dalam rangka menetapkan isu krisis imigran sebagai sebuah ancaman keamanan nasional. Pembahasan-pembahasan yang diuraikan penulis dalam penelitian ini menghasilkan kesimpulan yang mendukung argumentasi penelitian. Pada kesimpulan ditunjukkan bagaimana Perjanjian Le Touquet 2003 sangat dibutuhkan Perancis untuk mencapai kepentingannya dalam mensekuritisasi isu krisis migran di Calais. Dengan demikian, Perancis dapat melindungi wilayah domestiknya dari imigran.

Kata Kunci: Perancis, Inggris, “Calais Jungle”, Krisis Imigran, Perjanjian Bilateral, Perjanjian Le Touquet 2003, Sekuritisasi